



UNIVERSIDAD
DE SANTIAGO
DE CHILE



UdeSantiago **al Día**

AÑO XLII - EDICIÓN Nº 8.630 / Departamento de Comunicaciones / Vicerrectoría de Vinculación con el Medio

Carrera de Terapia Ocupacional inaugura nuevos laboratorios de tecnología que favorecen la inclusión

Este avance marca un hito en el proceso de formación de los y las estudiantes de esta carrera. La ceremonia realizada en el edificio de la calle Chacabuco fue presidida por el rector de nuestra casa de estudios, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, quien expresó que estas nuevas salas "son el reflejo del compromiso asumido por esta Rectoría en materia de infraestructura".

La inversión se materializó en la habilitación de cuatro nuevos laboratorios de actividades diarias, integración sensorial, tecnología, trabajo grupal y órtesis. El jefe de carrera de Terapia Ocupacional, Alejandro Guajardo, remarcó que el objetivo primario de los laboratorios es poder desarrollar de la mejor manera la formación de pregrado de los estudiantes.



Hugo Salas



Cedenna

Desafíos en estructuras de pocos átomos:

Cedenna lidera en el país política de nanoseguridad en sus laboratorios



Marco Avilés

Tercera versión del evento liderado por el DMCC:

Concurso Math Lover invita a descubrir la matemática a través de la fotografía



Internet

Protestas por sobrecarga:
Académica de la U. de Santiago sostiene que deben considerarse factores socioeconómicos en la exigencia de un estudiante

SABÍAS
QUE

MÁS DE
80

procesos de autoevaluación y planes de mejoramiento de carreras, especialidades médicas, programas de magíster y doctorado se han desplegado en la Universidad desde 2014 hasta la fecha.



Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl